

マイトリー便り

2021年新年度号

【発行責任者】

社会福祉法人 真宗協会
 帯広マイトリー
 施設長 阿部 恵美
 帯広市大正町443番地26



Email:maitri@shinsyukyukai.jp
 HP://www.shinsyukyukai.jp/maitory/

グループホームつばき **祝** 開設10周年



3月26日、グループホームつばきが開設10周年を迎える事が出来ました。まだまだコロナ渦の厳しい中ではありますが、利用者さんを中心に10周年記念パーティーをホーム内で開催させて頂きました。

パーティーでは、3月末日で定年退職される岩上施設長を交え、世話人手作りの赤飯、オードブルや刺身をお腹いっぱい召し上がっていました。1階、2階の利用者さんの交流等、普段ではなかなか経験できない時間を楽しまれ、施設長宛に利用者さんから手紙とプレゼントの贈呈サプライズもありました。終始笑顔が絶えない楽しく、思い出に残るパーティーとなりました。



10年前の3月というと、東日本大震災が起きた年であり、また直近では、コロナウイルスの影響で外出規制が発せられ、利用者さんが楽しみしにされている外出や買い物といった計画を中止せざるを得ませんでした。その中でも利用者さんが少しでも笑顔になつて頂くために、支援員、世話人が知恵を出し合い、コロナ渦の中でも感染対策を行い安心、安全を確保した上で企画しました。

利用者さんの笑顔が私たち職員を支えて頂いている事を改めて感じる10周年パーティーでした。

記事 渋川恭彦

利用者さんに

スポットライト

利用者さんの中村千里さんです。中村さんは毎晩、紙に北海道の各市町村名や支援員、世話人の名前を漢字で書かれたりと、日々勉強に取り組まれております。他の利用者さんからも「すごいね」、「よくこんな字がわかるね」等と言った言葉をよく掛けて頂いたりしております。

また時には、趣味で集められた自動車等の切り抜きを他の利用者さんに披露されたりと、就寝前の一時を楽しく過ごされております。

記事 新谷充孝



さつき

～阿部 施設長よりご挨拶～



阿部 恵美 施設長

拝啓 雪解けも進み、十勝帯広にも春の気配が感じられるようになりました。

ご家族の皆様におかれましては、日頃より帯広マイトリリーの運営に際しましてご支援、ご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

この度、令和3年4月1日付の人事異動により、真宗協会本部より異動してまいりました阿部恵美と申します。

平成4年に帯広慈光学園に事務員として就職してから、特別養護老人ホーム帯広至心療、法人本部の事務総務を務め、大正での勤務は16年ぶりとなります。グループホームを訪問した際、私が帯広慈光学園で勤務していた時に入所されていた方や、当時帯広はちす園に入所されていた方など面識があった方から「知っているよ！阿部さんでしょ？」と声を掛けて頂き、とてもうれしく思うと同時に皆さんの顔を見て「ああ、ずいぶん時が経ったんだなあ(笑)」と感じた次第です。

新米施設長で右も左もわからず、皆様にはご迷惑等おかけするかと思いますが、グループホームの全利用者が安全・安心して生活を送れるよう、職員と協力してサポートさせて頂きますので、ご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。

敬具

異動職員を紹介

鈴木 幸子 支援員



4月より、帯広やわらぎ園から異動になりました鈴木幸子です。障害者施設の勤務は3年でまだ浅いのですが、これから帯広マイトリリーで利用者様や職員の方達に教えて頂きながら勉強していきます。小さなことからコツコツとをモットーに頑張ります！

曾我部育代 支援員



4月より帯広至心療から帯広マイトリリーに異動になりました曾我部育代です。奈良県出身で5年前主人の転勤に伴い引っ越して来ました。介護施設から障害者支援施設へと職が変わり、戸惑う事が多々ありますが、今後も頑張っていきたいと思っておりますので、宜しくお願いします。

よろしく
お願い致します

定年退職・異動 職員 ありがとうございました。

岩上敏之 施設長



昭和58年4月、慈光学園に入職し、毎日が勉強で失敗も数えきれない程ありました。その後、帯広はちす園や帯広至心療等の施設へ移動となり、帯広マイトリリーで定年を迎える事となりました。真宗協会での38年間はあっという間でした。長い間本当にありがとうございました。

内田厚子 支援員



この度3月31日付けで帯広信楽苑へ異動となりました。利用者さん、職員の皆様には、色々とお助け頂き感謝の気持ちで一杯です。わずか1年での異動ではありますが、マイトリリーで勤務させて頂いた経験を活かし、今後も頑張っていきたいと思っております。ありがとうございました。

渋川恭彦 支援員



4月より「やわらぎ園」へ異動となりました。今まで頑張る事が出来たのは、支えて頂いた利用者さんの笑顔、ご理解とご協力を頂いた利用者ご家族様、そして他職員のお陰です。3年間お世話になりました。どうもありがとうございました。